241	P NP	DM390
Projet d'implantation du terminal méthanier Rabaska et des infrastructures connexes		
Lévis		6211-04-004

ROGERS GONTHIER ALINE PROVENÇAL

## MÉMOIRE SUR LE PROJET RABASKA

Bonjour,

Voici en quelques lignes, les raisons de notre désaccord au projet Rabaska.

- L'environnement et la sécurité devraient passer avant le côté monétaire.
- Nous craignons que le promoteur ne respecte pas le nombre de bateaux (1 par 6 jours) naviguant sur le fleuve.
- ▶ Le fleuve est très étroit et la présence de glace l'hiver occasionnent une difficulté à la navigation.
- Quand nous voyons dans les bulletins de nouvelles des pétroliers brisés et les désastres qui s'en suivent, pourquoi les bateaux transportant du GNL seraientils invincibles?
- ▶ Toutes les industries qui voudront se rapprocher de Rabaska seront eux aussi source de pollution que ce soient de l'air et de la vue. Nous n'avons aucune envie d'être transformé comme l'est de Montréal. Que le plaisir de sortir dehors devienne du dégoût: NON MERCI.
- ▶ Toute la pollution que génèreront les remorqueurs et les méthaniers.
- Nous ne sommes pas contre des projets semblables mais ceux-ci devraient être installés loin des grandes villes. Le Québec est reconnu à travers le monde pour sa grandeur de territoire et ses valeurs historiques. Pourquoi s'installer si près des gens? Quelques kilomètres de plus de gazoduc ne feraient pas une immense différence dans leur budget (étant donné l'immense profit qu'ils feront) mais une différence pour ceux qui sont touchés.

Nous sommes très nombreux à avoir choisi de s'établir dans cette municipalité pour des raisons environnementales (loin des porcheries, industries lourdes, ...). Il ne faut pas oublier que 72% des gens se sont prononcées contre le projet Rabaska. Est-il acceptable et honnête que le promoteur décide de s'installer à quelques mètres de la frontière de la municipalité de Beaumont?

Cessons de penser au profit monétaire immédiat et commençons à conserver pour nos enfants un milieu de vie adéquat. Nous détruisons déjà suffisamment avec les mégas projets (ex. Ultramar, méga-porcherie...)

Rogers Gonthier et Aline Provençal

Beaumont, Qc